

**Informaciones sobre el desarrollo humano en**  
**[www.ZeroPoint-News.com](http://www.ZeroPoint-News.com)**

que constantemente sera adaptado a las ultimas informaciones y presentaciones de los últimos desarrollos. Parte o todo de esta página ha sido traducida por una traducción automática de [www.deepl.com](http://www.deepl.com). Pasalo a tu familia, tus amigos, y tus queridos - a todas de cualquier pais, de cualquier idioma. Ayudanos a presentar estos mensajes en muchos idiomas a través de esta buena traducción automática.

Por favor toma nota: Porque lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar los traducciones. Sólo revisamos el texto, si algien de nuestro proyecto entiende una idioma de estas traducciones. Espero que entiendan esta avanzada traducción automática. Al servicio del proyecto de: Ralf A. Seger

## **La Nueva Luz de MahaJyoti Visión**

---

10-1-2019-SUSURRO-COSMICO-11-11.pdf Actualización

# **SUSURRO CÓSMICO 11:11**

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl

## **Noticias del Universo**

### **Actualización de turnos 1-31/10**

2 de octubre de 2019 Jada Alesandra Seidl



Una espiral intensiva (que se ha ido acumulando constantemente desde enero) termina en septiembre.

El último fin de semana de septiembre - un cambio mega alquímico - ha iniciado el cambio final.

Alcyone ha estado enviando infusiones de plasma pulsar desde las 00.30h de viernes a sábado - 72h continuamente. Luna nueva, conjunción del nodo sur de Saturno (la última de las tres conexiones, sin mencionar que Saturno mira hacia el nodo norte). No podemos seguir adelante hasta que todo el trabajo esté hecho. Puede que se sienta espantoso, terrible, pesado, doloroso, pero es absolutamente necesario para el crecimiento del yo superior en la realidad de la materia en el actual ciclo de encarnación) y una unión concomitante de Venus y Júpiter hizo posible este cambio hasta ahora más fulminante.

Octubre comienza con el borrado/completado de proyectos ocultos, evitados o desatendidos. En medio del maravilloso proceso de transformación, las cosas en las olas a veces parecen caóticas. Entramos en una nueva octava/capa de dimensión en la sinfonía de la fuente.

Apenas AHORA en este momento de octubre comienza el primer mes de preparación (Recuerden la rampa 11 de inicio de la geometría divina) que todos los eucariontes (todos los eucariontes son seres vivos que tienen un núcleo, terrícolas, animales, algas de hongos, protozoos - en el genoma tienen varios cromosomas, posibles organelos - cloroplastos - retículo endoplásmico), retículo endoplásmico, El aparato de Golgi, leucoplastos, lisosomas, mitocondrias, peroxisomas, ribosomas, vesículas, núcleos celulares, locomoción es el azote... en los procariontes - bacterias y archaea- el ADN flota en el citoplasma de la célula -clorosoma, flagelo, magnetosoma, nucleótido, ribosoma plasmídico, timacoide- para prepararse para una de las subidas más altas de todos los picos.

Aquellos que aún no son conscientes de la evolución en el cambio coleccionan momentos de memoria kármica y alcanzan nuevos puntos de inflexión.

Por lo tanto, el último cuarto del círculo anual presentará la verdad aún más rápida e intensamente en la superficie/superficie externa. El último salto cuántico tendrá lugar - las estructuras colapsarán, los sistemas de creencias previos capitularán - el sonambulismo llegará a su fin.

En esta energía Qualia el caos se expande. Esto resulta en revoluciones para romper la jerarquía de la pirámide de poder.

La anterior suposición de la palabra autoridad es arrojada por la borda y su origen de la línea de tiempo cósmica, que alinea el proceso de fusión de la línea de tiempo de su sistema solar, es nuevamente codificada y usada como su base real para el conocimiento y la acción éticamente correctos. Se entreteje en la inteligencia fluida y cristalina de todos los seres para conectarse con la autoridad de la conciencia superior - enraizamiento de la fuente de energía (mejor poder de acción en la Casa de Capricornio).

La clave de todos los terrícolas ya conscientes se encuentra en el corazón fractal - la pulsación de toda la vivacidad.

El objetivo - el cenit está tan cerca, tanto más el regreso al universo inherente, el buceo submarino es más importante que nunca. Reconocer las lecciones tiene la máxima prioridad para eliminar la realidad del verdadero yo - hasta que la rendición ocurra y encienda una nueva devoción neutral.

Avanzar hacia esta trascendencia, hacia la fusión absoluta, requiere que la Transformación de Octubre se acumule en todos los niveles de experiencia tan intensamente como nunca antes.

3/10 Plutón va directamente

El 3 de octubre (en declive desde abril) Plutón, el gran maestro de la transformación, vuelve a subir directamente. Durante dos años ha estado vagando en la Casa de Capricornio con el Guardián de Karmas - Saturno.

La Casa de Capricornio, gobernada por Saturno (también en declive desde abril), representa las construcciones y estructuras tridimensionales. La energía masculina y enraizada de los Capricornio fue expuesta para representar al patriarcado y todas sus formas de control.

El 12 de enero de 2020/4, la Gran Unificación de Saturno y Plutón tendrá lugar. Ambos son los codificadores de flujo más famosos y conocidos, aceleradores en el cielo planetario y activan nuevas direcciones pioneras.

Esta colisión se produce cada 34 años y es la clave de los mayores cambios que se están produciendo a nivel personal y global desde hace algún tiempo.

Sin embargo, cuando se trata del significado más profundo de la conjunción Saturno-Plutón de 2020, es que la historia se puso en marcha hace 500 años y ahora marca un punto final de colisión.

Esto es llevado por muchos partidarios de su sistema solar, hacia la alineación con el Plano Universal de Unidad.

En ciertos períodos de 2019/3 (finales de abril y julio) durante la Fase de Luna Nueva y Luna Llena, muchos terrestres fueron afectados por la gran alineación planetaria con una acumulación de eventos.

Firme al clímax de todas las activaciones de los módulos maestros en enero de 2020/4.

La reflexión también muestra que los terrícolas que encontraron dificultades entre 2012 y 2015 (el tiempo de la expresión destructiva de Plutón-Urano) también se ven afectados para entrar en la nueva fase de reconstrucción en el Ahora.

La razón por la que esta combinación de planetas anuncia olas altas en los próximos años se puede ver en las tres últimas conjunciones Saturno-Plutón ( 11/ 1982 -balance, 8/1947 -lion y 11/ 1914 -cancer).

Grandes cambios, que propagan los temores, reestructuraciones revolucionarias acompañadas de avances, pioneros que pueden surgir, se manifiestan en ello.

Todas estas olas han sobrevivido a la humanidad, así que no dejes que tu campo emocional cree miedo.

Sobre todo, es posible que los numerosos avances que se han producido hasta ahora no muestren sus verdaderos efectos hasta después de 2020/4. 2021/5 será a veces uno de los años más importantes en la expresión de estos avances cuando muchos de los planetas más importantes entren en la Casa de Acuario (guardianes de la invención + brillo).

Así, la corriente en la Casa de Capricornio en su más alta esencia lleva disciplina, determinación y es capaz de poner las cosas en forma/materia.

Para preparar a todos para la transformación masiva de la separación y el renacimiento en enero, se ejerció una presión masiva a lo largo del año para crecer más allá de todas las fronteras.

Un proceso de destrucción, de colapso para crear un avance para el fuego de la transmutación.

Ahora que Plutón y Saturno se mueven directamente el uno hacia el otro, acercándose el uno al otro con cada segundo, se convierte en la Parte de Trinidad más vigorosa para los Eucariontes en el círculo anual - Octubre ya forma las primeras percepciones y perspectivas para esto.

La formación de las versiones más altas del YO SOY, su fluido más puro de energía, el plasma hiperlumínico Qualia, ya ha comenzado. No importa lo que suceda en el campo exterior, su Esencia Fluida, la Existencia se une a la Estructura Universal de Panal y comienza a penetrar cada membrana.

Al mismo tiempo, Mercurio entra en la Casa de Escorpio el 10 de marzo.

Mercurio sale de la casa de Libra y se adentra en las turbulentas instalaciones de Escorpio.

En Libra, Mercurio enseña cómo comunicarse con compasión, cómo ver lo más alto en todos y en todo. La espera es un signo de aire que gobierna la justicia, oscila, oscila permanentemente entre dos lados, dos perspectivas, hasta que se alcanza el equilibrio.

Perfecto para entrenarte a encontrar el camino de la neutralidad (fragmento de pensar/mente, hacer/acción y sentir/corazón), la realidad de la esencia del amor a uno mismo y la transmite incondicionalmente a todos los demás.

Algunas neblinas (señales de aire) que florecen repentinamente tuvieron algunas aberraciones en esta fase para encontrar el núcleo real del universo interior en el laberinto.

Sin embargo, Escorpio ya no da la oportunidad de esconderse de la realidad de un yo y exige, en este momento, sumergirse profundamente en las últimas capas de su universo, para eliminar la raíz y todo el mal humano.

Una vez que las partículas agitadas de la causa primordial han bajado, una nueva claridad liberadora aparece inmediatamente en la colección previa de experiencias del año 3 er/2019.

Marte se adentra en la Casa de Libra el 4/10

Paralelamente, Marte ha estado vagando por la casa de la Virgen durante algún tiempo, empujando con extrema tenacidad para traer disciplina al nuevo orden en las cosas que nos hacen funcionar,

La desintoxicación de todo lo que no es útil es forzada. Con el retiro en la Casa Libra, los capullos más armoniosamente alineados abren su sonido en los espacios de secuencia entre las cuerdas de la vibración propia, la vibración propia.

8/10 Venus entra en la Casa de Escorpio

Venus abandona Libra y deambula por Escorpio. La magia de Luminale rocía a Venus en Libra, Venus en Escorpio significa sumergirse en capas más profundas de amor incondicional.

Un proceso que nos impulsa a aceptar las luces y sombras buenas y malas como bloques de construcción de nuestro ser, nos hace lo que somos - ¡Atención! Inmersión en aguas profundas hasta la rendición.

13/10 Luna llena en la casa de Aries

Transformar, Aclarar, Purificar.

El sol en Libra despierta la fuerza de la vida en tu propio núcleo de creación - Presta atención a tus palabras/pensamientos, usa sólo palabras que surgen del AHORA y son extremadamente positivas - YO SOY. Escuchen mejor y hablen menos, el lenguaje del universo, del cosmos, del gran todo será apretado anclado/implantado liberado - entretejido en su existencia fluida de la realidad.

Asume la responsabilidad de todo en tu vida para reclamar la habilidad de cambiar. Vean el amor en todo y en todos los que ESTÁN y pongan atención a ello, cada negativo tiene un positivo.

La crisis no es el fin de todo, es una interpretación de la falta de confianza en la vida.

Ten confianza, la confianza es algo más que esperanza. Las esperanzas son expectativas y deseos. Confíen en la fuente de la creación a medida que se sumergen en su confianza abierta primordial en sí mismos y su inteligencia fluida/cristalina revelan una gran cornucopia de sorpresas.

La energía de la VM será un fuerte choque para aquellos que no viven su verdad o que todavía están en un profundo coma egocéntrico. Todos los demás experimentan un momento edificante en el que la luz del mundo comienza a salir y el cielo en la tierra se abre paso.

22/10 El sol entra en la casa de Escorpio

Una rotación colosal de la energía y su giro constante se hace notable.

Codifica la sensación a un nivel más intenso durante esta rotación de paso.

La fase es el comienzo de la muerte y el renacimiento del período invernal.

El Nivel Micro - el Nivel Terrestre y el Nivel Macro - para unir el nivel universal de Unidad - no será divertido, pero revolucionará la Mente a un nivel cósmico que llevará el Despertar del Cuerpo, la Configuración del Nivel Evolutivo de la Matriz y la Materia (Tierra, Carne y Sangre) a una velocidad sin precedentes.

El 27/10, la Luna Nueva de Escorpio, auténtica y dura, te lleva por un nuevo camino de autorrealización.

El nuevo comienzo, la transformación está ahora sellada, todo lo que hasta ahora habíamos rehusado dejar ir aparecerá inevitablemente.

En lugar de aferrarnos a lo que estamos acostumbrados, se nos desafía a entrar en la vida de todo aquello en lo que confiamos.

Ahora capa tras capa es removida, el flujo de ligereza, una parte de su realidad es el resultado.

La banda de fibra de frecuencia que alimenta la manifestación y nuestras fuerzas regresan a la confianza básica en el enlace de uranio, en la memoria del núcleo de toda la existencia.

Las fuertes energías actuales del Ahora llevan su enfoque para fusionarse con el eje más alto del cosmos - UNIDAD.

31/10 El mercurio está disminuyendo

En Halloween "All Hallows Eve" en la noche del 31 al 1/11 cuando el puente entre este mundo y el más allá se abre, Mercurio gira, crea espacio para repetir el contenido de la enseñanza y sella la capa posterior de su ser antes de octubre (Recuerde: usted comienza a las 11 y termina esta transición a las 11).

Órganos energéticos 1- 5 - 10

Turnos 3 - 6 - 11

Días 5 - 8 -13 - 16 -26 - 31

Una vez más gracias por su atención - y si siente el impulso de apoyar esta sala, o de ayudar a dar forma a las cálidas conversaciones en el fuego del chat del sofá de la cocina, encontrará la oportunidad en la barra de menú superior izquierda - como siempre, los valores actualizados de esta sala se publican aquí para la transparencia.

\*\*\*\*\* Un mes mágico en SER el nivel de conexión en red de todos los caminos de datos de la luz y en la fluida conciencia de la unidad.

J.A.

**agradecimiento donación / Donación: IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96 SWIFT BIC: GENODEF 1S05**

**Nota:** / La autora Jada Seidel apoya otros proyectos espirituales con donaciones;

escrito por la autora Jada Aleksandra Seidel Blog

Blog <https://kosmischesgefluester.blog/>

---

## MahaJyoti VSION

---

Ver más informaciones:

[www.zeropoint-news.com](http://www.zeropoint-news.com) , [La Nueva Luz de MahaJyoti Visión](#) , [www.editorial-el-maestro.com](http://www.editorial-el-maestro.com)

suscríbete por favor a los envíos de las novedades:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

y al grupo de Whatsapp

Ralf - Zeropoint-news.com +34 659 414532

Abre este enlace para unirse a mi grupo de WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfw5HCZHtEiU3jS>

---

### donaciones de gracia

aceptamos donaciones para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

a **UniCaja:** **ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M**

o **PayPal:** **universidad.donacion@mahajyoti.net**

agradecemos con mucho amor por apoyarte el proyecto La Nueva Luz

---

### Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>  
<mailto:muniversidad.donacion@mahajyoti.net>